

TAKTIK Marketing est à la recherche de personnes professionnelles et énergiques pour combler des postes de Responsable au développement des ventes au détail et au service alimentaire dans plusieurs régions du Québec.

Pourquoi rejoindre l'équipe de TAKTIK Marketing ?

TAKTIK Marketing est une entreprise québécoise en pleine expansion avec près de 30 ans d'expérience dans le domaine du courtage alimentaire. Nous sommes définis par la passion et le dynamisme de notre équipe et leur conviction à développer notre entreprise. Si vous possédez une éthique de travail associé à la performance et une attitude axée sur les résultats, nous aimerions vous compter parmi les nôtres. Nous offrons la possibilité d'un plan de bonification selon l'effort et le rendement. Une allocation automobile est incluse, et plus encore.

Principales responsabilités

- Trouver de nouveaux clients pour nos gammes de produits
- Participer à des salons (foires) alimentaires
- Remplir les rapports d'avancement
- Faire le suivi sur les leads
- Garder notre base de donnée à jour (CRM)
- Solliciter des magasins indépendants, si il y a lieu

Vous devez avoir

- 2 ans d'expérience dans un emploi similaire, ou étude connexe
- Capacité à prioriser, à être débrouillard, à être très organisé, à faire preuve de professionnalisme et autonomie
- Français oral et écrit impeccable, l'anglais est un atout
- Véhicule personnel fiable et récent

Avantages :

- Salaire compétitif
- Assurance après 3 mois de probation
- Congés payés
- Allocation automobile
- Allocation téléphone

Type d'emploi : Temps plein

Pour postuler, veuillez faire acheminer votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de motivation à richardg@taktikmarketing.com



TAKTIK Marketing is looking for professional and energetic individuals to fill positions in Retail Sales Development and Food Service in several regions of Quebec.

Why join the TAKTIK Marketing team?

TAKTIK Marketing is a growing Quebec company with nearly 30 years of experience in the food brokerage industry. We are defined by the passion and dynamism of our team and their conviction to develop our business. If you have a work ethic associated with performance and a results-oriented attitude, we would like to count you among our team. We offer the possibility of a bonus plan based on effort and performance. A car allowance is included, and much more.

Main responsibilities:

- Find new customers for our product lines
- Participate in food shows (fairs)
- Complete progress reports
- Follow up on leads
- Keeping our database up to date (CRM)
- Solicit independent stores, if needed

You must have :

- 2 years of experience in a similar job
- Ability to prioritize, to be resourceful, to be highly organized, to be professional and autonomous
- Flawless oral and written French, English is an asset
- Reliable personal vehicle

Benefits :

- Competitive salary
- Insurance after 3 months of probation
- Paid vacations
- Car allowance
- Telephone allowance

Job type : Full time

To apply, please send your resume and a cover letter to richardg@taktikmarketing.com